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「もっといいロータリークラブになろうよ」
2015-16年度 山形南ロータリークラブ会長方針

世界への
プレゼントになろう

山形南ロータリークラブ会報

第2119回例会 2016-３／8（火）天気（曇り）

会長挨拶 　皆さんこんにちは。先週の合同例会翌日
３/２㈬から一昨日３/６㈰まで武田PG、大
久保PP、寺﨑PEとともに日本から10,000
㎞離れたアメリカのオクラホマまで行ってき
ました。オクラホマまで行く目的は２つあり
ました。まず一つ目の目的は、現在当クラブ
が世話クラブをしている米山奨学生の包翠
芳さんが留学をしているオクラホマ大学で、
包さんを激励し、また担当教官にご挨拶し
てくることでした。オクラホマ大学は広大な
敷地に歴史ある校舎が立ち並ぶ立派な大学
で、教官の話では本来は学費が年300万円
以上必要な大学へ山形大学からタダで留学

できるのは大変お得なことで、その格差のために山形大学との交換
留学が進まないとのことでした。包さんの成績も大変良好でよく勉
強しているとのことでした。５月下旬には帰国予定とのことなので、
帰国した際には留学報告をできれば今年度中の卓話でお願いしたい
ものです。
　もう一つの目的は、大学からの最寄RC
であるノーマンRCでメークしてくることで
した。ノーマンRCは1919年創立でまもな
く100周年を迎え、2013－14年度RI会
長ロン・Ｄ・バートン氏の出身クラブでもあ
る由緒正しい伝統ある本場本物のRCです。
超豪華ホテルで贅沢なランチを期待したの
ですが、例会場は教会にある広いホール（礼
拝堂ではない）で、食事はお世辞にも「う
まいっ！」と言えない簡素なバイキングと
ポットに入ったコーヒーのみでした。出席
者は12時の開会に合わせ会場に集まると

入口付近で紙皿
と紙コップに食
事とコーヒーを
取り席で食べ始
めます。メーク
料は不要、出席
者は約100名、
男女ほぼ半々、
服装は皆カジュアルでネクタイを締めているのは私たちだけでした。
12：10頃に突然鐘がなり、起立してお祈り、続いてロータリーソ
ング「四つのテスト」とノリノリのもう一曲、伴奏はなくアカペラ。
会長挨拶、幹事報告、ニコニコ等はなく、我々以外の地元ロータリ
アンゲスト約10名の紹介と各自一言スピーチの後、いよいよ我々の
紹介があり、前に出てバナーの交換をしてきました。引き続きゲス
トスピーカーによる卓話で、「International Justice Mission」と
いう人権団体（たぶん）による世界の貧困に関する卓話（のよう）
でしたが、誰一人私語を発することなく皆が真剣に聞き入り、スピー
チ後には　活発な質疑応答が行われたのは印象的でした。ただし英
語のため何が語られているのか全く分かりませんでした。また、会
報もなく幹事報告の代わりに連絡事項を記した紙がテーブルごとに
配られているだけでしたが、決していい加減なのではなく合理的だ
というべきでしょう。年度方針で「クラブの伝統と品格を伝える」
と書きましたが、クラブの品格とは「スーツを着てネクタイを締め
ること」「ホテルで豪華な食事をすること」「立派な会報を作ること」
などは本来必須ではなく、そこに参加するメンバーの人格そのもの
なのかなと考えさせられました。また、クラブ運営や親睦行事にお
金がかかり、本来の奉仕活動へお金が回せない本末転倒な現状が
恥ずかしく感じられました。今回同行いただいた寺﨑PEに今後の
改革を期待したいと思います。この他にも珍道中の話は尽きません
が、それはまたの機会にしたいと思います。

例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：石山　祐介 君
点　鐘：PM 12：30　鈴木　政康 会長 ロータリーソング：「奉仕の理想」

１．山辺RCより、IMの御礼状が会長、武田パストガバナーあてに
届いております。
２．先週のイブニングRCとの合同例会には、多くの会員の方にご出
席いただきましてありがとうございました。また、懇親会の運営
いただきました親睦活動委員会のみなさんに感謝を申し上げます。
３．４月のイベント企画「サイパンRC例会訪問ツアー」は、参加希
望人数が少ないため今回は中止とさせていただきます。なお、博
多中洲での「中津RCとの懇親会・ゴルフツアー」は参加者募集し
ております。ご検討よろしくお願いいたします。
４．来週15日㈫の例会は、キャッスルでの通常例会で国際奉仕委員
会担当で「イスラム国と難民問題」について山形大学の浜中教授
より卓話をいただく予定です。本日、例会終了後、理事会がござ
いますので理事の方はお残りください。

幹 事 報 告 中村　　篤 幹事
親睦活動委員会　関根　隆清 君
　3月の会員誕生日は、伊藤　誠君、
松田勝彦君のお二人です。
ニコニコBOX　間木野仁美 君
鈴木　政康君　無事オクラホマまで行って帰ってきました。
伊藤　　誠君　3月11日で66歳になります。
寺﨑　利彦君　オクラホマへ行ってきましたが、珍道中の旅でした。
武田　和夫君　オクラホマへ行き、無事帰ることができました。
雛倉　拓史君　4月16日に新店舗オープンいたします。ご来店ください。
熊谷　昌和君　妻へ誕生日の花束を頂きました。ありがとうございます。
奥村　健二君　今日の卓話よろしくお願いいたします。
松田　勝彦君　誕生日のお祝いありがとうございました。
長沢　一好君　先週の祝賀会ありがとうございました。

委員会報告



本日出席・前回修正出席
会員総数

本　　日
前回修正

出席義務会員数 出席会員数 出 席 率

他クラブで
メークアップ
された会員

５４名
５４名

３６名
４８名 100.0％４８名

※本日の結果は２週間後に報告
※修正は２週間前の結果報告
出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは?
　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは?
　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員

（　　　　　）武田　和夫　 大久保章宏　 寺﨑　利彦　 鈴木　政康オクラホマ
ノーマンRC

会員卓話

　皆さんこんにちは。わたくしは、大久保

さんの紹介で亡くなった大風実君と入会さ

せていただきました。

　当時は鈴木会長が最年少で二人が入って

クラブの平均年齢が下がったと言われたも

のです。親睦・広報と順調に担当させてい

ただき大久保年度は幹事をさせていただき

ました。皆さんに迷惑かけながらの一年間

でした。武田ガバナーの年度でしたので酒

田から事務局の受け渡しをしたり、歌懸稲

荷神社に引っ越ししたり、ガバナー事務所

のお手伝いが大久保・鈴木・大風さんを中

心に忙しい事務処理が毎日山のようにあり

ました。そんな中2008年９月、サブプラ

イムローンに端を発したリーマンショック

が起こり社長に成り立ての自分には９月か

ら12月までの４ヶ月は地獄の期間となりま

した。毎週５円から10円位ガソリンが値上

がりして顧客に毎週新しい値上げの見積も

りを届けるのが日課になりました。年末に

はガソリン180円、灯油130円まで上がり

ました。会社のピンチのためRCを休会させ

ていただきました。

　その後、3.11があって売り上げが半分の

時期が10月まで続いてまたピンチでしたが

震災の補助金に助けられまして地下タンク

を改修して100年頑丈な油槽所に生まれ変

わりました。安い油を安定的に仕入れるこ

とが出来るようになり利益率も上がり社長

就任10年目でなんとか赤字を脱した頃に大

久保さんからうれしいお誘いが何度かあり

まして、やっと会社が軌道に乗ってきたの

で再入会させていただきました。はじめは

若い会員が大勢いるので戸惑いましたが古

巣に戻って安心して参加出来ます。

　ガソリンは６月にみはらしの丘にコスト

コのガソリンスタンドが出来て各SSが追従

するおかげで原価を無視して乱売が続いて

おります。旧日本石油SSの上山市でオン

リーワンになれるようにがんばっていきま

す。皆さん応援よろしくお願いします。

奥　村　健　二君


